



MARCEL LEFEBVRE DESAFIA AL PAPA

(Detalles en Página 11)



Llega la Tropa de Opera China

Directamente desde Viena, Austria, llegó en vuelo de LANICA la Tropa de Opera China integrada por cincuenta artistas de uno y otro sexo que realizan una gira por los países de Latinoamérica. El Salvador es el primer país en donde actuará, desde su exitosa gira por Europa. La visita a San Salvador ha sido patrocinada por el Ministerio de Educación y la Embajada de China. Se presentará el martes y miércoles en el Teatro Presidente. (Foto de Carlos Morales).



Congreso de E.U. Contra Propuesta de UNESCO

WASHINGTON, octubre 24 (UPI). El Congreso respaldará plenamente la posición del Departamento de Estado contraria a una propuesta resolución que sancionaría medidas contrarias a la libertad de prensa en todo el mundo, según dijeron hoy destacados integrantes de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado.

John Sparkman, Presidente Demócrata de la Comisión, y el Republicano Clifford Case, miembro del cuerpo, dijeron que la resolución que se presentará esta semana en una reunión de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), constituye un ataque contra la libertad de prensa.

La moción de resolución citada por los senadores fue propuesta por la Unión Soviética, algunos países del bloque oriental y ciertas naciones del tercer mundo, para su consideración durante la conferencia de seis semanas que iniciará el martes la UNESCO en Nairobi, Kenya.

El proyecto respaldaría a los países por las actividades en la esfera internacional de todos los medios de información masiva bajo su jurisdicción.

Las agencias noticiosas estadounidenses y otras organizaciones periodísticas mundiales consideran la resolución como una medida de las Naciones Unidas encaminada a limitar la cobertura periodística de ciertos acontecimientos, particularmente en los países en desarrollo que forman parte del tercer mundo.

"Existe un serio peligro de que esta resolución sea aprobada, y si es así, por primera vez las naciones tendrán un respaldo internacional a los esfuerzos encaminados a censurar y controlar a la prensa y a todos los medios masivos", dicen Sparkman y Case en una declaración conjunta.

Señalan luego que la resolución en forma "unilateral" interpreta el acuerdo de Helsinki de agosto de 1975, como la institución del derecho de los Estados a "controlar los medios masivos de prensa a su satisfacción".

Los senadores dijeron que muchos países de desarrollo relativo sienten la tentación de apoyar la resolución, debido a que ven tal acción "como un medio de controlar a sus oponentes en sus propios países y fuera de sus fronteras y suprimir las in-

formaciones de prensa que puedan considerarse negativas".

"Estados Unidos se opondrá a esta resolución y creemos que los representantes del Departamento de Estado en la conferencia tendrán el pleno respaldo del Congreso y estimamos también que todas las democracias del mundo se unirán a Estados Unidos en esta posición", dijeron ambos senadores.

Otra propuesta de resolución que está a consideración de la UNESCO ayudaría a financiar nuevas agencias noticiosas del tercer mundo. La propuesta ha estado en preparación en los últimos diez años, pero hasta el año pasado no se le había prestado mayor atención pública.

Los funcionarios estadounidenses y los voceros de las principales agencias noticiosas han expresado su preocupación ante la posibilidad de que tales servicios, financiados por las Naciones Unidas, se conviertan tan sólo en medios de propaganda para los gobiernos en el poder y no en sistemas independientes de recolección de información.